

Canales

Intentaremos tener un buen canal para que la gente venga a la guardería. Crearemos una cuenta en todas las redes sociales y haremos una página web para que la gente entre y vea información deseada. Y así conseguir que casi todo el mundo por lo menos vea lo que hacemos y si les gusta que nos apoye, incluso iríamos a presentarnos a centros escolares (universidades , institutos ...) para que todos los niños y adolescentes sepan lo que hacemos y apoyarnos también y si tienen preguntas responder tranquilamente, incluso que sepan que si no quieren dejar sola a su mascota, con nosotros estaría muy acompañado y incluso haría nuevos amigos .

